

est remis en lumière, aujourd'hui que le texte véritable est connu du monde savant par le moyen des empreintes exactes, tout le monde peut se livrer à ces recherches historiques, qui seront certainement bientôt éclaircies. L'illustre archéologue chargé par le ministre de la publication et de l'interprétation de nos inscriptions romaines, approfondira, n'en doutons pas, ce qui jusqu'ici est resté incertain. Quant à nous, chaque fois que nous jetterons les yeux sur ce grand ouvrage, monument du plus profond savoir, il rappellera à notre souvenir ce que nous avons fait pour l'enrichir du texte exact d'une des plus importantes inscriptions qui l'illustrent (1).

(1) A la suite de la séance dans laquelle nous avons fait cette communication, l'Académie s'est rendue sur les lieux afin de voir cette belle inscription. Après l'avoir examinée longtemps et nous avoir félicité de ce que nous avons fait pour la retrouver et la mettre en lumière, elle s'est retirée en émettant le vœu que le monument de Timesithée pût faire bientôt partie de notre collection épigraphique du Palais-des-Arts.

Aujourd'hui, nous apprenons que, sur la demande et par suite des démarches de M. le Président de cette compagnie savante, M. Lempercur, propriétaire de la maison où se trouve ce monument historique, a bien voulu en faire don au Musée de notre ville.